

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan data yang telah diperoleh dari wawancara langsung serta data yang diperoleh dari responden, maka dapat disimpulkan bahwa minuman soda cap Badak telah digemari oleh masyarakat sekitar Kota Pematangsiantar sejak awal didirikannya pabrik ini hingga saat ini, dan juga telah dapat dirasakan oleh seluruh masyarakat Indonesia. Oleh karena penggunaan resep dan formulanya yang masih alami, hal inilah yang menyebabkan banyak masyarakat suku Tionghua dan Batak di Sumatra yang masih mempertahankan tradisi turun temurun mengonsumsi minuman soda cap Badak terutama pada perayaan hari besar. Serta minuman soda cap Badak yang tidak pernah berubah sejak pertama kalinya diproduksi karena minimnya ekspansi yang memudahkan penjagaan kualitas agar tetap sesuai dengan standar yang telah ditetapkan. Seperti yang telah ditampilkan pada *scene 9* yang berisikan hasil wawancara dengan Bapak Robinson M. Matondang dalam video **Badak Ini Berusia Seabad**.

Pada akhirnya, walaupun dalam proses pembuatan video mengalami beberapa kendala, hasil akhir video sesuai dengan ekspektasi dan gambaran yang telah disusun dalam bentuk storyboard. Penyuntingan video juga dilakukan dengan rinci berdasarkan *scene per scene* dalam *storyboard*. Sehingga dapat dihasilkan video yang berisikan gambar dan informasi yang menarik.

#### 5.2 Saran

Minuman soda cap Badak merupakan minuman legendaris yang berasal dari Kota Pematangsiantar, Sumatra Utara. Akan tetapi karena mesin produksi yang digunakan terbatas, maka minuman soda cap Badak hanya bisa ditemui di beberapa pulau saja, seperti: Sumatra, Jawa, dan Bali. Sehingga saran yang dapat diberikan yakni berupa penambahan mesin produksi agar bisa memproduksi lebih cap 'Badak' ini dan dapat diekspansi lebih luas ke seluruh Indonesia, bahkan hingga ke luar negeri.

### 5.3 Rekomendasi

Rekomendasi yang dapat diberikan kepada peneliti berikutnya yaitu agar dapat mengulik informasi lebih dalam sehingga audiens dapat menerima informasi tentang minuman soda cap Badak yang tidak bisa didapatkan dari media lain. Selain itu, peneliti berikutnya dapat meneliti tentang proses produksi yang dapat dikatakan unik karena menggunakan mesin yang telah digunakan sejak awal pabrik ini beroperasi.

